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四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年１月29日（第2058回） VOL.47  No.23

今後の
例会予定

・２月 5日(月) クラブ協議会「委員会半期報告」※各委員長発表

・２月12日(月) 休 会

・２月19日(月) 卓 話 NPO法人日本九援隊 理事長 肥後 孝さん

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘
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職業奉仕月間

卓 話

「 賃金と人手不足 」

日本銀行福岡支店長 大山慎介さん(福岡RC)

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博



会　員　数 51名 会　員　数 52名

出席会員 37名 出席会員 38名

ビジター他 3名 修　　正 2名

合　　計 40名 免　　除 1名

出　席　率 72.55% 修正後出席率 80.00%

前回例会 １月22日 前々回例会 １月15日

前週例会の記録(１月22日)

・それでこそロータリー ・ローターアクトの歌

怡土 順治会長

竹下 盛人 ロータリーソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

-来訪者内訳-

卓話 幸田昌則さん、

福岡RC1名、福岡中央衛星クラブ1名 計 3名

本日は卓話の時間を40分で設定していますの

で、会長の時間は短めにしたいと思います。

先日、日本が初めて無人月面着陸(2024年1月

20日)に成功したという明るいニュースがあり

ました。世界では旧ソ連(1966年2月3日）、

米国(1966年3月3日)、中国(2013年12月

16日)、インド(2023年8月23日)に次ぐ5か

国目だそうです。日本の探査機「SLIM=Smart 

Lander for Investigating Moon(月を調べる

スマートな着陸機)」の愛称「ムーンスナイパ

ー」の名前の通り、ただ着陸するのではなく、

狙った場所に着陸をするという日本の高い技術

が証明されそうです。

カメラで月面を撮り、周回機「かぐや」の探査

で得たクレーターの地図と照合して、機体の位

置や高度をリアルタイムで把握。降下開始場所

から約800キロメートル離れた着陸点上空に向

かう。この「画像照合航法」という技術はデジ

タルカメラでも利用されている顔認識機能と同

タルカメラでも利用されている顔認識機能と

同じで、顔ではなくクレーターを目印にする

ものです。

機体の大きさは高さ2.4m、幅2.7m、厚さ

1.7mで重さが約700キロ。開発費は約149

億円。誤差100ｍ以内に着陸できたかどうか

は、データの解析に1か月ほどかかるようで

す。楽しみに結果を待ちたいところですね。

最初の無人月面着陸は旧ソ連の「ルナ9号」

です。皆さんご存知の「アポロ11号」は

1969年7月20日の最初の有人月面着陸にな

ります。現在、人類が宇宙へ進出する足がか

りとして、アメリカは日本やヨーロッパと協

力をして月面を持続的に探査する「アルテミ

ス計画」を進めいていて、2025年以降に

1972年の「アポロ17号」以来、約半世紀

ぶりの有人着陸を目指しています。この計画

には日本人2人の宇宙飛行士が参加する方向

で最終調整が進められているようで、正式に

決まれば日本人が初めて月面に着陸すること

になります。

さて、そんな月ですが現在土地の販売がされ

ているのもご存知かと思います。1エーカー

(約1,200坪)あたりいくらだと思いますか？

答えは2,700円です。現在ネットで購入でき

ます。

今日の卓話は「2024年の不動産はどうなる

か」というタイトルでネットワーク88代表の

幸田様よりしていただく予定ですので、この

あたりも詳しく聞かせていただいてから月の

土地の購入を考えたいと思います。本日の会

長の時間はここまでにしたいと思います。


